

J.IH.34973

frau

Apfelbaum

Carola Brück-Simn

k. u. k. Majestätsreitzen

Währing

Wienestrada 19 II S.



28.9.94  
5-6N

Lamor



JN. 34973

Wien, am 27. Sept. 1864

Lieber Herr Prof. Gaußouagia!

Ihre Andeutung ist allerdings, von Yara  
mit einer großen Unzufriedenheit gezeichnet zu  
sehen, die ich nicht verstehen will noch verstehen  
kann. Aber Sie werden es begreifen,  
dass mich glücklich in den ersten Stunden nach mir,  
und Anknüpfung meine Freunde und die folgen,  
die ~~die~~ <sup>die</sup> Dinge lieben, in den ersten Minuten  
der, wenn könnte bairische Sprache als Bairisch.  
niedergeschlagen, in Ungern wos zu tun. Zudem  
kommt meine Deutung als Deutscher in dieser  
Gebur, die ich Ihnen von Kunden aus mit  
Rücksicht auf meine Tugendheit erweisen muss.  
Aber fahrt fort! Ich verstehe leider nicht  
mein Entschluss noch mehr, als ich momentan finde.  
Der Intellektuellen kann, die andere freude meinem  
Sinn, fällt auf Missverständnis fast auf Gital,  
dort gesammelt fallen. Ich habe somit sehr  
durch Erfahrung von unseren Kunden gewusst  
gewusst, und ich habe mich schon nach der  
Sprache, die es mir erlaubt hat, einen  
für Yara geeigneter ist ein in Freist  
gängiger und sozialer Freizeitgenossen  
mit geschickten. Und dann ist das nur

✓

88

der einer ungernßlichen Leute Seite, fürstig geboren  
zur Leinwand, so ist das auch Map voll, und die  
meisten Menschen gehen, als ist das Empfängen Einer,  
denke ich, auf dem ersten Anblick füllen, werden  
Sie sich denken, ob es nicht eine Sache der Tugend,  
dass wir die Gerechte verachten können.  
Gott lob! Ich kann mir jetzt viel Trost geben, es kann  
ich nicht in solchen Stunden auf mein Herz immer  
etwas trösten. Ich habe aber erfreut die erste Lasset  
und meine Leidet keine Störung gezeugt, ob  
wenn der Diener Huldschift mir im Ohr hörte  
Meinen jungen Sinn und so erfreut darüber in seinem  
Bauhofe versteckt. Dieser Tag ist vollkommen will, dass  
es mich nicht leicht aufzufinden gefunden ist,  
der nicht mir Zeit meines Lebens mehr die alte  
Rapunzel bringen wird. Das war der einzige Grund  
dass ich jetzt von Hause auf den Menschen nur  
eine Troppe Leidet kann, der kann es Ihnen einen  
ganzseitigen Bericht über die Hoffnung,  
Hoffnung und Freude mit Rang und Tracht. Aber jetzt  
in den Händen des Herrn sind und Gottes Gefüge  
wir in der ganzen Welt in einem Stunde liegen, jetzt ist  
die Mutter Erde erlöset, um die ist Trauer. Aber  
der Friede ist unser Befreiung erlangt unser  
Leben, und es kann ich Ihnen eine Übersichtung  
aller dieser Dinge und Lügen erzählen könnte, so  
würde ich, wenn Sie hören könnten oder wenn  
Mauspumpala sagt. -

Mit mir da ab freuen, raff bald von Juan Tag  
mein Glück zu erfreuen, wenn Sie zu Freude zu  
hoffen gew. Heute hab ich Ihr preußisches Gedicht  
in der Dresdner Frauenzeitung. Ob das Sacha von  
etwas an Dalmatien?

In Erwartung Ihrer gütigen Beantwortung  
meine ehrige Liedeshausen gesucht  
unbedrängt im Logenhaus  
grüßend Ihr Hofmann.

